

[Hotel 4 Estrellas Bs As](#) Ofertas Increíbles desde 73 USD - Hotel Grand King en Calle Florida! www.grandking.com.ar

[Hogar Empresas Edificios](#) Sanitaria, vigilancia, limpieza de edificios. Mantenimiento integral. www.todoservicio.com.uy

[Camaras de Seguridad CCTV](#) Equipos de Seguridad-Bajos Precios Sirviendo a Las Americas desde 1989 www.Sec

analítica | premium



Anuncios Google

analítica
.com

Quiénes Somos
Regístrate
Mapa del Sitio
Contáctanos



Jueves, 09 de septiembre de 2010

[RSS](#) [MÓVIL](#)

analítica como página de inicio

agregar a favoritos ayuda

[Home](#) [Noticias](#) [Opinión](#) [Multimedia](#) [Interactivo](#) [Biblioteca](#) [Servicios](#)

[Horóscopo](#) [Clima](#) [Noti-Tips](#) [Tiempo Libre](#) [Efemérides](#) [Juegos](#) [Guía Gastronómica](#)

Blogs

Dos punto uno
Coimbra, González y otros

Gringo Caracas
Midwest Yankee

Caracas café
Guillermo Amador

Agencia de Noticias de Venezuela

Sección: Síntesis de Noticias

[ENVIAR A UN AMIGO](#) | [ENVIAR AL DIRECTOR](#) | [ENVIAR AL EDITOR](#)



Más de un centenar de organizaciones sociales pidieron al gobierno levantar los obstáculos al derecho a la libre asociación

sinergia.org.ve

Miércoles, 8 de septiembre de 2010

Durante la mañana del martes 07 de septiembre, más de 100 organizaciones de la sociedad civil, de desarrollo, promoción de los derechos humanos y ambientales divulgaron un documento en el que rechazan la campaña pública de desprestigio, realizada por voceros del Ejecutivo Nacional, contra el trabajo que realizan para la gente y en defensa de víctimas de violaciones a los derechos humanos. Asimismo, refutaron las sentencias que restringen los derechos de libre asociación e intentan deslegitimar y criminalizar el derecho de la ciudadanía a participar en los asuntos públicos. La actividad se realizó en el auditorio del Colegio María Auxiliadora, ubicado en Altamira, contando con representantes de coaliciones y redes como el Foro por la Vida, Red ARA, Coalición Proacceso y Sinergia, así como grupos como Cecodap, Acción Solidaria, Convite, Cesap y Codevida. En total, el comunicado presentado fue suscrito por 109 organizaciones nacionales, 6 redes nacionales, 13 organizaciones internacionales y 67 personas con amplia trayectoria en el campo social, ambiental y de los derechos humanos.

Feliciano Reyna, representante de Sinergia relató que si bien los ataques contra las organizaciones Espacio Público y el Instituto Prensa y Sociedad constituyen el capítulo más reciente de las agresiones, estas no constituyen un hecho aislado sino que forman parte de un patrón de hostigamiento contra las organizaciones de la sociedad civil y negación del derecho de libre asociación, autonomía y desarrollo de las asociaciones para alcanzar y defender una vida más digna. Entre las acciones documentadas se encuentra la descalificación sistemática realizada desde diferentes medios de comunicación, la apertura de juicios y procesos judiciales, la intimidación mediante amenazas públicas así como la privación de libertad. Los principales sectores víctimas de estas agresiones son grupos de derechos humanos, de desarrollo social, asociaciones culturales y sindicales.

Por su parte Liliana Ortega, vocera de COFAVIC, recordó la trayectoria de las iniciativas víctimas de lo que calificó como "intolerancia" gubernamental. Recordó que durante veinte años algunas de estas organizaciones han monitoreado la situación de los derechos humanos en el país, alertando a los poderes públicos sobre estas violaciones. Gracias a la perseverancia de estas iniciativas se ha podido conocer la verdad en casos emblemáticos como la Masacre de El Amparo, Cantaura y Yumare; las víctimas de ejecuciones durante los sucesos de El Caracazo así como las desapariciones forzadas en el estado Vargas durante la vaguada del año 1999. Ortega reiteró que el trabajo de las ONG's en derechos humanos es incidir en el diseño de políticas públicas mediante la interlocución con los poderes públicos: "Una condición fundamental de un Estado democrático es utilizar el diálogo como estrategia de persuasión y convicción, pero en Venezuela el intercambio y la búsqueda de consensos se ha proscrito y satanizado. Cuando un Estado no flexibiliza sus posiciones, no retrocede cuando debe, ni busca soluciones que satisfagan a todas las partes involucradas, lo que evidencia es que el modelo autoritario gana más espacio como forma de gobernabilidad".

Rafael Uzcátegui, vocero de Provea, acotó que los ataques buscan erosionar la autonomía de las organizaciones sociales, desestimular la contraloría social

TODO SOBRE:

ONG

LO MÁS RECIENTE

La plantilla de Pep Guardiola es 42 millones más barata que la de Mourinho

Finalmente llegó una esperada victoria para la Vinotinto

No habrá decimotercer equipo de Fórmula Uno para el 2011

Cristiano Ronaldo: "Creo que puedo estar para el encuentro ante el Ajax"



¿Ha sido engañado...

muestran el verdadero rostro de su verdugo.

www.criticaroom.com

Abogados Expertos en Mex

Litigio Civil, Mercantil y Penal Recup cartera, Derecho Corporativo

Anuncios Google

[Cómo anunciar](#) | [Regístrate](#) | [Contáctanos](#) | [Mapa del Sitio](#) | [Ayuda](#)

Copyright © 1996 - 2010 por
Analítica Consulting 1996.

Reservados todos los derechos. Analítica Consulting 1996 no se hace responsable por el contenido publicado de fuentes externas.